

# 会報 No.334



# キャリア・コンサルタント

2023年（令和5年）

6月号

会報 No334 6月号 中野忠の「一粒万倍 ぼやき」

## 一粒万倍

▼5月26日のCCK定時総会が無事終了しました。総会終了後は懇親会が中華料理の「嘉濱」にて行われました。中華料理は久しぶりで、中華といえば昔は「大連飯店」という店で行われていたことが思い出されます。この後の懇親会は12月の忘年会となりますか。

それまでは、隔月の理事会後の研修の集いで懇親を深めればと思います。

▼先月広島でのG7サミットが行われました。このサミットの目玉は、核保有国を含めた各国首脳が平和公園に集結、原爆資料館に訪れたことです。このサミットの成功で自民党の支持率が上がったことで、衆議院解散がささやかれています。岸田首相は否定しています。しかし、過去の解散でハプニング解散がいくつかありました。古くは昭和28年、吉田内閣のバカヤロー解散、昭和55年の衆議院選挙後わずか半年での自民党内紛による大平内閣の解散等がありました。そのため、いつ解散されても不思議ではないようです。

▼6月、梅雨の季節となりました。今年は西日本の梅雨入りが少し早いようです。天気予報的中の確立が高くなった気象庁でもこの梅雨入り、梅雨明けの発表は迷っているようで、「梅雨入りしたと思われる」とか遡って梅雨が明けていたという表現で発表しているのも面白いことです。最近の異常気象で梅雨の期間中に大雨による大きな被害が起きています。特に今年は線状降水帯が発生しやすく、今月初めの台風の影響でもその線状降水帯が発生して大きな被害が起きています。これ以上の被害が起きなければよいのですが。